
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 05/11/22 

Oggi 06 Novembre 2022, alle ore 18.00, in presenza, si è riunito, a seguito di regolare 
convocazione, il Consiglio direttivo del C.d.V. Erix.  
Sono presenti tutti i Consiglieri eccetto Tronconi, Arena, Isola. 
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1) Organizzazione Serata con il socio Besana e organizzazione della festa per gli allievi del 
circolo 
2) Cambio imbarcazione, potenziamento ormeggi, barche inutilizzate 
3) Approvazione lavori in terrazza. 
4) Ipotesi adeguamento salario nostromi 
5) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
Si conferma la serata del 12 novembre con il socio Davide Besana che ci racconterà la sua 
avventura dei “Cento Giorni nel Tirreno”. Con lui ci sarà la figlia Elena. Per l'occasione verrà 
proiettato, in anteprima, breve filmato realizzato dalla regista Rai Bianca Scartezzini.  
Viene anche confermata per il pomeriggio del giorno 19 novembre la festa per gli allievi della 
Scuola Vela. Per la buona riuscita dell’evento parteciperanno alla festa tutti gli allenatori. 
 
Si esamina il secondo punto all’O.d.G 
 
Sono state ricevute alcune domande di Soci che hanno avuto in assegnazione un ormeggio 
alla boa e che chiedono di cambiare la barca attuale con una di dimensioni maggiori.  
Il Consiglio Direttivo si impegna a dare a tutti una risposta nel più breve tempo possibile. Il 
Consigliere Pierluigi Isola, oggi assente per motivi personali, ha riferito che sta esaminando 
tutte le problematiche inerenti a questi cambi: sicurezza dell’impianto d’ormeggio, spazi di 
manovra, possibili riposizionamenti. Al termine di questo approfondito esame che 
comprenderà le implicazioni relative alla realizzazione del progetto comunale di nuovi pontili 
e la valutazione degli aspetti economici e in occasione del prossimo consiglio, il Consigliere 
Isola, con il supporto del Presidente e del consigliere Andreoni, per gli aspetti suddetti 
presenterà, il proprio parere su ciascuna richiesta di cambio barca ed eventuali prescrizioni. 
Come da regolamento, il Consiglio si pronuncerà formalmente sulle proposte ricevute. 
 

Già da ora si decide di integrare l’art. 6.3.2  del regolamento, disponendo  che, nel caso di 
assegnazione di primo ormeggio o cambio barca alla boa o al pontile, nel caso 
l’imbarcazione assegnataria, per le sue caratteristiche, necessiti di interventi strutturali 
all’impianto di ormeggio, quali posizionamento a mezzo subacquei di ulteriori corpi morti e 
relative catene e tutto quanto altro si renda necessario per la messa in sicurezza della barca 
e dell’ormeggio, tali spese sono a totale carico del Socio che ha avuto l’assegnazione o il 
placet al cambio barca. Tale spese, che verranno preventivate per tempo, non configurano 
una proprietà del Socio su quanto aggiunto all’impianto di ormeggio (ricordiamo che gli 
ormeggi sono assegnati al Socio e sono di proprietà del Circolo) ma solo il rimborso al 
Circolo della maggiore spesa necessaria per l’adeguamento. 

 Fermo restando che la contribuzione già prevista (una quota annuale o la differenza tra la 
quota prevista per la nuova barca e la vecchia) resta da versarsi inalterata così come 
previsto dagli art. 6.3.2 e 6.3.3. in quanto è un contributo dovuto quale quota di ingresso 
all’ormeggio e nel caso di cambio barca quale integrazione dello stessa.  



Come già previsto da precedente verbale, si conferma la decisione di avere un incontro con 
quattro soci assegnatari di ormeggio le cui imbarcazioni destano preoccupazione in merito al 
loro stato ai fini della sicurezza.  

 
Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
 
E‘ approvato il preventivo della ditta “Edilizia Acrobatica sede di La Spezia” per la riparazione 
del tetto della terrazza, intervento che riguarderà l’eliminazione delle parti ammalorate e la 
stesura di strato di materiale impermeabilizzante. Provvederà anche ad inserire al di sopra 
dei quattro vetri posti a soffitto quattro pannelli in compensato marino. Tale preventivo 
ammonta ad € 4.000,00 più iva al 10%. 
Viene inoltre deciso di sostituire le lampade ed i faretti presenti nel sala a piano terra e nella 
segreteria con lampade a led. 
E’ approvato il ripristino della linea di alimentazione delle colonnine del pontile per € 770. 
Per rendere più accogliente la terrazza si decide di posizionare delle tende “a pacchetto” 
sulle finestrature lato ponente, di acquistare un nuovo apparecchio tv per un costo massimo 
di €400. 
 
Si esamina il quarto punto all’O.d.G 
 
Si conviene di procedere da Gennaio 2023 con un miglioramento salariale ai due attuali 
nostromi. Tale miglioramento verrà dettagliatamente previsto dal bilancio di previsione 2023 
che il Consiglio Direttivo vaglierà necessariamente entro fine 2022 per essere poi sottoposto 
all’approvazione dell’Assemblea dei Soci che si riunirà ad inizio 2023. 
 
Si esamina il quinto punto all’O.d.G 
 
Vengono approvati i cambi barca dei soci Sampiero e Caputo e viene assegnato un posto 
barca alla boa al socio Arena.  
L’imbarcazione nuova di Sampiero viene spostata dal numero 59 al numero 50, quella di 
Veneri dal 18 al 59, quella di Voltolini dal 45 al 20, quella di Servadei dal 20 al 45  
Si decide di prendere nuove attrezzature per rendere operativi almeno 3 laser. 
Inoltre per invitare all’uso della terrazza i nostri soci si decide di organizzare una volta al 
mese delle serate conviviali. 
 
Non avendo versato la quota annuale 2022 entro i termini stabiliti, vengono considerati 
decaduti e quindi esclusi dalla qualità di Socio i Sigg.ri: 
 Artom Alessandro 
Chiappa Sabrina 
Di Ienno Alderico 
Ferrari Michele 
Fontana Francesco 
Gaita Fiorenzo 
 Malpocher Guido 
 Mascolino Andrea 
 Mascolino Benedetta 
 Maccagni Roberto 
 Macchiavello Ettore. 
Sono accettati come nuovi soci: Buia Carlotta, Ferrante Simone, Giacopello Alessandra. 
La riunione ha termine alle ore 19.45. 
Il Presidente       Il segretario

                               


